
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Döring kritisiert, dass erst nach der Beschlussfassung durch die Ratsversammlung 
eine Beteiligung der Stadtteilbeiräte bzw. des Seniorenbeirats vorgesehen ist. Er kündigt 
ggf. einen Antrag auf Zurückstellung an, um eine Beteiligung der o. a. Beiräte vor der Be-
schlussfassung realisieren zu können. 
 
Ratsfrau Hartmann schließt sich dieser Kritik an. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


